

Les conférences : LE DAUPHINÉ LIBÉRÉ du 18 AVRIL 1977

La haute vallée de l'Aude lieu de prédilection des O.V.N.I. ?

Richard Bessière répondra à cette double question lors de la conférence qu'il donnera le mercredi 20 avril, à 21 heures au cinéma Lux.

En effet, il est curieux de constater que les soucoupes volantes se manifestent régulièrement dans cette contrée du Languedoc, laquelle par son passé réunit déjà bien des mystères, en l'occurrence ceux des anciens Cathares, et des anciens Templiers, dont les commanderies étaient fort nombreuses. Mais pourquoi les O.V.N.I. ?

Coincidence, relation de

cause à effet ? Le mystère demeure ?

Bon nombre de chercheurs se sont depuis longtemps intéressés à cette question, ainsi d'ailleurs qu'à tous les mystères de notre temps.

Des preuves troublantes ont été apportées par des témoins, des écrits, des études approfondies par les savants du monde entier, et le voile du mystère se déchire progressivement.

Ainsi, la conférence donnée par Richard Bessière (Grand prix international de littérature moderne) reprendra l'origine de

tous ces mystères depuis les textes anciens jusqu'à nos jours et cela à travers 200 diapos, des documents inédits et des enregistrements sonores de haute qualité.

Lettre ouverte au secrétaire d'Etat à la Recherche

M. René Faudrin, président du Groupement de recherches et d'études du phénomène O.V.N.I. vient d'adresser une lettre ouverte à M. Jacques Sourdille, secrétaire d'Etat à la recherche, dont voici un résumé.

S'exprimant au nom de tous les groupes français de recherches ufologiques, il souligne que les témoignages sur ces observations sont légions, que depuis 1971, la gendarmerie nationale les recueille avec précision, que des chercheurs du C.N.E.S. et du C.N.R.S. les étudient avec les faibles moyens dont ils disposent.

« Je sais que bien des secteurs arrivent en priorité, avant le nôtre, mais tous ceux que je veux représenter ici seraient touchés par un encouragement à notre action. Cela prouverait que nous n'avons pas tort de croire que la France est au premier plan en ce domaine... ».

■ N.D.L.R. — Comme vous pouvez le constater, en 1977 on cache de moins en moins la vérité au public : livres, émissions radios, télévisées, journaux et même rapports de gendarmerie sont devenus, dans certains cas, accessibles.

Quant aux dossiers, je peux vous affirmer qu'on ne les ferme qu'après avoir rassemblé tous les éléments intéressants.

Dans un prochain article, vous verrez qu'il y a plus de 20 ans, les autorités françaises suivaient avec intérêt le phénomène des M.O.C. (Mystérieux objets célestes) devenus depuis les O.V.N.I.

Les associations

S.O.V.E.P.S. (Société vaudoisienne d'étude des phénomènes spatiaux). S'adresser à M. Tlongo, 2, place de l'Eglise, 84130 Le Pontet.

G.R.E.P.O. (Groupement de recherches et d'étude du phénomène O.V.N.I.) s'adresser à M.J.E.P., avenue Pablo-Picasso, 84000 Sorgues.

Chaque lundi

Chaque lundi, depuis le 28 février dernier, la rubrique « Dossiers insolites : Les O.V.N.I. » est publiée dans nos colonnes.

Echos, enquêtes, reportages, lettres de lecteurs, vie des associations, annonces des conférences sur les O.V.N.I., y sont rassemblés de façon à constituer un véritable dossier hebdomadaire sur ces phénomènes souvent inexplicables.

Ecrivez-nous

Si vous-mêmes, des membres de votre famille ou des amis avez été un jour témoin d'un phénomène étrange. Dites-le nous.

Ecrivez-nous ou téléphonez au journal. Si vous le demandez, votre anonymat sera scrupuleusement respecté. Mais précisez si possible, votre identité et votre adresse pour nous permettre de prendre votre témoignage en considération.

Et si vous pouvez accompagner le récit d'un schéma, il sera très favorablement accueilli.

Merci d'avance, adressez-vous à Jean Leclair, « Dauphiné libéré », 4, rue de la République, 84000 Avignon, tél. 82.32.80.

sur Radio- Monte-Carlo

Chaque jeudi à 9 heures, William Heinzer propose son émission « Faut-il y croire » aux auditeurs de R.M.C. (O.V.N.I., phénomènes surnaturels, extra-terrestres, parapsychologie, etc...).

En outre, samedi 30 avril à 20 heures, et tous les quinze jours, Jean-Claude Bourret présente « Le fantastique est parmi nous ».

Dauphiné libéré de
18 avril 77